

辛ム。シテハ昨年セテ藤枝組合會へ取テ大資本家マダニモキテ  
今日藤枝組合會ハ一審當事ニ該組合會出来、連帶セテ漏さズテ  
眞由

本籍獎章 勳四等 里立貢太郎

十段空手道組合會出參義鑑勸善ハ皆

一大製織組合會大會・縣同監大會ニ本共議ミ號出スルモノ  
行攝會見衆議ニ御付ミ來ムハシテ

制電局ニ其聯繫セラスコト

「暮稟並ニ就セテ該組合會又ハ攝會見衆議支拂ニ誠モテ父兄  
實音表也

モテ

「計即處調ハ小倉當舎拂東、吉翁モニスムニイ氏出來ハテ  
ノムロナハ次ミ限ハヨリ四女モテム。限々モテ資本家ハ無

アル。此大敵トノ對抗上組合法案ハ必要ダ一工場内ニ組合ガ  
出參ル。東紡、鐘ヶ淵、日本紡ノ如キ會社ノ一工場ニ組合運  
動ガ起ルト其待遇ナドハ全工場ニ影響スルノデ彼等ハ一工場  
ノ組合ニモ全力ヲ擧ゲテ切崩シニカ、ツテ來ルノデアル。ソ  
ウシタ狀態ヲナクスルコトハ勞働組合法ノ實施ニ俟ツ外ハナ  
イ。社民黨提出ノモノハ社會局ヤ内務省案ト違ツテ勞働者ノ  
立場カラ比較的完全ナモノデアル。以前ノ組合法案ハ組合ノ  
聯合體ヲ認メルコトヲ強調シテキル。聯合體ヲ作ラナイカラ  
組合ノ力ハ本當ニ微弱ナモノアル、敵ハ大キイ。此大キナ  
敵ニ當ルタメニハ聯合體ハ絶對ニ必要デアル。

### 實行方法

社民黨本部及同黨代議士ヲ鞭撻シテコレガ初志ノ貫徹ヲ計  
ルベク本太會ノ決議ヲ以テ社民黨關係代議士ヲ通ジ其實現ヲ  
促ス事